



No me ha gustado lo que ha pasado en Chiapas: AMLO

AL INAUGURAR el puente La Concordia en esa entidad llama a recuperar la unidad y la paz; "ya se está interviniendo".

ACUERDAN México y Guatemala seguridad y asistencia a desplazados; Gobierno envía cocina móvil del Ejército. **págs. 6 y 7**

Inaugura AMLO puente atirantado "La Concordia"

Presidente: No me gusta lo que pasa últimamente en Chiapas

EL MANDATARIO pide a la comunidad de la entidad buscar la unidad y evitar la desintegración de las familias; Sheinbaum destaca las obras y proyectos emprendidos durante este sexenio

Por Sergio Ramírez y Yulia Bonilla

Luego de varios meses de la crisis de violencia en Chiapas, el Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que no le gusta lo que sucede en esta zona limítrofe con Guatemala; sin embargo, aseguró que el Gobierno federal ya está interviniendo y expresó su fe en que se pacifique la región.

"Decirles que estoy pendiente de La Concordia. No me ha gustado lo que ha pasado últimamente. Ya estamos interviniendo, hay que hacer valer el nombre de La Concordia, hay que ir por el camino de la justicia, de la paz y la tranquilidad. Transformar por el camino de la concordia para lograr la unidad de nuestro pueblo", afirmó en su visita a la entidad.

EL DATO

AUTORIDADES de México y Guatemala acordaron llevar a cabo acciones conjuntas de asistencia humanitaria a personas mexicanas que se desplazaron a Cuicilo.

Acompañado de la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, con quien realizó la inauguración histórica del puente atirantado "La Concordia", el mandatario pidió a la comunidad chiapaneca buscar la unidad y evitar la desintegración de las familias, pues ésa, dijo, es la principal institución de seguridad social.

"Tenemos que buscar la unidad de nuestro pueblo. La gente mayor, hay que hablar mucho con los jóvenes para que no se nos desintegren nuestras familias. La familia mexicana es la principal institución de seguridad social, tenemos que mantener las familias bien integradas y hay que estar aconsejando a los jóvenes y nosotros vamos a seguir procurando que haya bienestar para que se consiga la paz porque la paz es fruto de la justicia", aseguró.

El jefe del Ejecutivo federal se refirió al final de su mensaje al conflicto que se vive en esta zona cercana a los límites con Guatemala, donde se ha desatado la violencia por la disputa del territorio entre los cárteles Jalisco Nueva Generación y de Sinaloa.

El nuevo puente inaugurado este viernes conectará a los Frailes con la Sierra Mariscal, el cual permitirá reducir sustancialmente el tiempo del trayecto desde Tuxtla Gutiérrez a la frontera, mismo que, señaló el mandatario, "es un compromiso cumplido".

El titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jorge Nuño Lara, informó que es un puente atirantado de 703 metros de longitud, que tuvo una inversión de mil 187 millones de pesos, el cual se realizó en sólo seis meses y beneficiará a 300 mil habitantes de 10 municipios.

Agregó que éste, que cruza el río Usamacinta, es una opción para agilizar el traslado desde Tuxtla Gutiérrez hasta la frontera con Guatemala, y su proyecto aporta una notable reducción de tiempo, ya que pasa de una hora a tan sólo unos minutos.

El Presidente de la República se comprometió a regresar a Chiapas en los últimos días de su Gobierno, para inaugurar un segundo puente de 400 metros, en

Rizo de Oro, con el propósito de complementar la conexión del centro con el sur de la entidad.

Elogió por enésima ocasión a Claudia Sheinbaum, quien será la próxima Presidenta de México, aunque "a algunos no les gusta porque todavía hay machismo".

Agregó: "Saben que, aunque no les guste a los machines, la mujer es más responsable, trabajadora que el hombre. Y al que no le guste que se vaya a Palenque, Chiapas (La chingada)".

Más adelante, celebró que en la Cámara de Diputados haya comenzado el proceso de aprobación de las primeras reformas constitucionales que envió el pasado 5 de febrero.

RESALTA "HUMANISMO" La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, destacó, en su oportunidad, las obras y proyectos emprendidos durante el actual sexenio del Presidente López Obrador quien, dijo, cambió la vida de los mexicanos.

Como parte de la gira conjunta que ambos emprendieron por el país, en esta ocasión lo acompañó a la inauguración del puente La Concordia, en Chiapas, el cual recorrieron junto con el titular de SICT, Jorge Nuño Lara, y el gobernador del estado, Rutilio Escandón.

"Ha cambiado la vida de las mexicanas y de los mexicanos, con una esencia, una máxima que es parte del pensamiento que arroja la Cuarta Transformación, que llamamos el Humanismo Mexicano. Fue un nombre que le puso el Presidente en aquella marcha", dijo.

En su mensaje, afirmó que las obras hechas en distintas partes del país se relacionan con una "filosofía" de lo que significa el movimiento de la Cuarta Transformación.

187

Mil millones de pesos se realizó el puente "La Concordia"



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
La Razón	1, 6	03/08/2024	LEGISLATIVO

Criticó a las administraciones pasadas, al referir que sólo ponían en marcha proyectos de acuerdo con el costo-beneficio, lo que se tradujo en que las zonas alejadas no se vieran beneficiadas.

Refirió que el puente de La Concordia representa una obra de justicia social.

"En realidad estas obras lo que generan son igualdad y tienen también la esencia del Humanismo Mexicano y de la Cuarta Transformación, porque en esta obra hay una palabra que dice: no al racismo, y otras palabras que dicen: no al clasismo; hay otras palabras que dicen: que viva la igualdad, abajo la discriminación y abajo la pobreza, arriba los de abajo y que viva el pueblo de Chiapas y que viva el pueblo de México", exclamó.



“ LA FAMILIA mexicana es la principal institución de seguridad social, tenemos que mantener a las familias bien integradas y hay que estar aconsejando a los jóvenes (...)”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

DE IZQ. A DER.:
Rutilio Escandón,
Andrés Manuel López Obrador,
Claudia Sheinbaum y Jorge Nuño.

Foto | Presidencia